

Buena Fe e Ivette Cepeda estrenan videoclip “Sin remedios”



La Habana, 28 sep (RHC) El grupo cubano Buena Fe y la reconocida cantante Ivette Cepeda estrenaron este miércoles su más reciente producción audiovisual bajo el título “Sin remedios”.

El videoclip fue lanzado en las plataformas digitales luego de que Buena Fé estuviera anunciando su estreno por varios meses.

Entre los creadores del material se encuentra Yeandro Tamayo, a cargo de la dirección y Ernesto Calzado responsable de la fotografía.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/142742-buena-fe-e-ivette-cepeda-estrenan-clip-sin-remedios>



Radio Habana Cuba